



Estadísticas tráfico mes de marzo

## El Aeropuerto de Barcelona-El Prat registra en marzo un aumento del 10,6% con 3,8 millones de pasajeros

- Se operaron 25.797 vuelos y se transportaron 14.126 toneladas de mercancías
- El Aeropuerto de Girona-Costa Brava registra en marzo 72.884 pasajeros y el Aeropuerto de Reus 16.428

9 de abril de 2018

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat, con 3.834.791 pasajeros registrados en marzo, ha cerrado el mes con un incremento del 10,6% en comparación con el mes de marzo del 2017. En la suma de los tres primeros meses del año, el aeropuerto acumula 9.927.159 pasajeros, un 9,4% más que hace un año. Cabe destacar que este año la operativa especial de Semana Santa tuvo lugar entre el 28 de marzo (miércoles) y el 2 de abril (lunes), mientras que el pasado año se desarrolló íntegramente en abril.

Los pasajeros de vuelos nacionales crecen un 7,6% mientras que los usuarios de vuelos internacionales aumentan un 11,8%.

En el apartado de operaciones, en marzo se registraron 25.797 movimientos de aeronaves, un 6,6% más que en el mismo periodo del año pasado. Los vuelos internacionales se incrementan un 9,2%, con 18.089 aterrizajes y despegues, mientras que los nacionales, con 7.515 lo hacen un 2%. En el cómputo entre enero y marzo, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat ha realizado un total de 69.548 operaciones, lo que supone un aumento del 6,6% respecto al acumulado a marzo de 2017.

Por lo que a carga se refiere, ésta también continúa creciendo en 2018. Así, en el tercer mes del año se transportaron 14.126 toneladas de mercancía, un 3,3% más que hace un año. Hasta marzo, ya se han transportado 38.181 toneladas, un 10,1% más que en la suma de los tres primeros meses del 2017.

### **Aeropuertos de Girona-Costa Brava, Reus y Sabadell**

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava finaliza el tercer mes del año con 72.884 pasajeros, un 14,2% más que hace un año. En el acumulado hasta el mes de marzo, el aeródromo gerundense suma 155.321 pasajeros, un 7,8% más que en el mismo periodo del 2017.

En cuanto al número de operaciones, el mes pasado se realizaron 926 aterrizajes y despegues (-17%), acumulando entre enero y marzo un total de 2.240 (-19,4%).

Por su parte, el Aeropuerto de Reus registró en marzo 16.428 pasajeros, un 41,5% más que en el mismo mes del año pasado. En los tres primeros meses del año, 29.816 usuarios han pasado por el aeropuerto, un 4,9% más que hace un año.

En el apartado de operaciones, en marzo se realizaron 928 movimientos, un 5,2% menos que en marzo de 2017. En la suma entre enero y marzo, el aeropuerto tarraconense acumula 2.479 operaciones, un 5,4% más que en el cómputo global de los tres primeros meses de 2017.

Finalmente, en el Aeropuerto de Sabadell se operaron 3.376 vuelos, un 5,6% menos que el año anterior. En los tres primeros meses del año, el aeropuerto ha registrado 9.130 movimientos, un 12,1% más que en el acumulado a marzo de 2017.